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富士見工業団地工業会第 36回通常総会 
平成 27年 5月 20日（水）於：工業会コミニュティセンター 

「おいしいは、素材と加工から」 

三島食品株式会社は、1949年にふりかけメーカーとし

て広島県広島市で創業しました。 

消費者様向け市場の他、学校給食や外食・中食等業務

市場へも製造販売を行っております。 

富士見工業団地にある「三島食品 関東工場」は 1980

年に落成し製造を開始しております。 

主に、炊き込みごはん等のレトルト商品と学校や病院

給食を主なユーザーとした一食タイプのふりかけを製

造しております。 

■こだわり 

 安全で安心してお召し上がりいただける商品をお客様へ提供することも日々進化させて

います。 

また、弊社は“おいしい”を実現させるための発想と工夫を日々探究しています。 

弊社の基幹商品である赤しそふりかけ「ゆかり®」の原料として約 20年かけて赤しその種

子を開発しました。「ゆかり®」に適した赤しそは、爽やかな香りで濃い紫色と柔らかな食

感の葉質になります。この種子は「豊香（ホウコウ）」として命名し、農水省へ種子登録さ

れ、登録商標も取得しています。 

2006年には農業法人を広島県北広島町に設立し、より品質の良い赤しそ栽培を目的として

農業にも参入しています。また、今年４月に高知県室戸市から「スジアオノリ」の養殖施

設の指定管理者として選任され、水産業へも参入しています。 

これらは“おいしい”を実現させるために原料までさかのぼってこだわる弊社の取組みの

一部です。 

安全・安心を実現させるためには“人”にもこだわっています。選別機械などは投資さえ

すれば簡単に整備できますが、これらを使うのは最終的に“人”です。また、すべてが機

械化できるわけではありません。どうしても「人に依存」しなければいけない場合もあり

ます。弊社で従事する従業員のみなさんへ働く目的や意味合いをより深く理解していただ

くことへのコミュニケーションを大切にしています。まずはコミュニケーションの初歩で

ある「あいさつ」、そして改善活動から感じられる「達成感」や「志の高い仲間意識」を育

んでいます。これらは“見える化”として「暗黙知」から「形式知」にすることで、新し

い仲間が増えた時もより早く社風や伝えたい事を理解してもらい易い環境としても機能を

果たしています。 

しかし、一番大切なことは“たのしく”取り組めることです。たのしみながら自己成長を

促し、ひいては会社の成長の礎になれる環境が三島食品の魅力になりはじめています。 
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第 1～4号議案を説明 

安永局長 

 
閉会の辞 
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会 員 企 業 紹 介 

 

本 社 広島市中区南吉島二丁目 1番 53号 

工 場 関東工場 埼玉県坂戸市千代田五丁目 4番 30番 

    広島工場 広島県広島市中区南吉島二丁目 1番 53号 

観音工場 広島県西区観音新町三丁目 10番 7号 

 

 

 

去る、5月 20日（水）午後 3時より工業会コミュニティセンターにおい

て上記総会が開催されました。委任状を含め全会員参加により、沼尾会

長を議長のもと、全委員長より平成 26 年度事業報告及び平成 27 年度事

業計画（案）が説明され、平成 26年度会計報告及び平成 27年度予算（案）

と共に役員改選を含む全議案が承認され総会が無事終了致しました。 
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交通安全推進委員会 

神戸委員長 

 
バス委員会 

石井委員長 

 
広報委員会 

近藤委員長 

 
監査報告 

飯島監事 

 
閉会挨拶 

鳥井総務委員 

 

 

 

 

平成 27年度 一般社団法人第 11回定時社員総会開催 

古葉監督講演される 

 
大のカープファンも感激の極 

春の全国交通安全運動（5月 11日～20日）出発式参加 

去る、5月 12日（火）坂戸市文化会館大駐車場で、石川坂戸市長、田邉西入

間警察署長他関係者多数出席のもと、交通安全出発式に交通安全推進委員会

を中心に 8 名が参加しました。式典後、千代田１丁目交差点にて街頭活動を

実施。今回から新しく『タスキ』を作成し、ＰＲと事故防止の両効果が見込

まれます。 

 
田邉西入間警察署長挨拶 

 
出発式風景 

 
街頭活動に汗を流す 

 

現東京国際大学硬式野球部監督 

プロ野球元広島東洋カープ監督 

 

講演は『野球一筋』と題して、

高校時代から大学、そして社会

人野球を経て、広島東洋カープ

入団と努力された経験を話され

参加者に感銘を与えました。 

関東工場 


